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Ashtar Sheran anuncia o primeiro 
contato em massa com os Irmãos 

das Estrelas 
 

https://www.youtube.com/watch?v=GgvRXHZcQmM  
 

 
 
 

Sejam bem vindos meus queridos seres de Luz. Ouça com atenção e receba 

com amor esta mensagem a seguir. 

 

Saudações, meus amados irmãos. Eu sou o Comandante Asthar Sheran da 

nave mãe, A Nova Jerusalém, viajando por estes belos céus de todo o 

continente americano, do Ártico à Antártica, irradiando a força e o poder que 

esta nave emite devido à sua vibração e ao seu grande porte. . Vibração que é 

sentida por todos os seres com o coração desperto, com a consciência 

desperta, que já sabem da nossa presença perto da sua, meu amado. 

Há momentos em que estamos tão próximos... mas tão próximos que às vezes 

pensamos que a nave poderia se materializar em seu espaço-tempo 

dimensional. 

https://www.youtube.com/watch?v=GgvRXHZcQmM
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Viajamos por este Continente e especialmente por estas terras do sul, para 

irradiar a frequência da Luz para aqueles que anseiam e desejam nosso 

encontro. Nosso contato. Esse contato está mais próximo do que você imagina. 

Este contato entre os mundos, como você pensa, acontecerá muito em breve. 

Este contacto maciço das nossas naves tornar-se-á visível aos olhos, mesmo 

dos mais incrédulos, que não poderão negar a existência de vida noutras 

partes do universo. 

As naves dos diferentes comandos. Navios de diferentes formas. Naves de 

diferentes tamanhos e energias abrirão os céus e se manifestarão. Eles podem 

ser registrados por todos os meios de comunicação, embora já tenhamos 

contato e nossos navios tenham sido vistos em várias partes do mundo. 

Contato que cada vez tem se tornado maior. 

O próximo contato, o maciço, será como expliquei a vocês lá. Serão feitos 

contatos individuais com seres que já estão emocional e mentalmente 

preparados para entrar em contato conosco. Aqueles seres cuja frequência 

pode sustentar nossa energia. Claro que temos que baixar os nossos níveis de 

energia e vocês vão ter que aumentar os seus, para conseguirem um ponto de 

encontro. A frequência que está sendo irradiada da nave-mãe, A Nova 

Jerusalém, é para completar o nível de frequência do planeta e especialmente 

deste continente americano. 

A nível não-físico, há muitas naves de todos os comandos também atuando, 

que se, a qualquer momento, decidíssemos nos tornar visíveis, o que 

acontecerá, elas ficariam maravilhadas ao ver tanta majestade e tanta luz 

emanando de nossos navios. . 

Muitos serão ativados de consciência em consciência; outros serão ativados 

por tecnologia avançada; outros um pouco mais adaptados a dimensões um 

pouco mais próximas das suas. É assim que esse primeiro contato massivo 

entrará em contato com vocês para anunciar o Evento que acontecerá e não 

será algo assim despreparado, como já disse, será algo muito planejado. 

Mas como você pode entender, sempre haverá governos e instituições que 

querem nos atacar, porém, tudo já está coordenado para que todas as suas 

armas, de todos os tipos, sejam desativadas. As tecnologias, que vocês nem 

imaginam que muitos governos mundiais possuem, serão vocês que vão dar o 
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tom para o contato. Nós o anunciaremos a vocês para que o tornem público e 

desta Montanha Sagrada dos navios, eles entrarão e chegarão. 

Sabe o que vamos fazer, vamos pegar os satélites e nós mesmos vamos 

transmitir essas imagens dos navios. Muitos com seus celulares, com suas 

câmeras e outros com seus aparelhos poderão nos fotografar, fazer vídeos. A 

televisão poderá transmitir, porque não será apenas um flash ou um piscar de 

olhos. Nós estaremos lá. Estaremos lá o tempo suficiente para que todos, 

absolutamente todos nos vejam e entendam a imensidão do DEUS PAI-MÃE, 

que a vida não é só no planeta Terra. A vida na expressão humana não é uma 

expressão única de forma, mas existe em muitos lugares deste Universo e que 

na realidade todos queremos viver como uma Grande Família, como uma 

Grande Família de Luz, Unidos pelo amor do PAI- MÃE ADONAI, para que 

entendam que este primeiro contato será antes que se desencadeiem os 

grandes acontecimentos que virão sobre o planeta. 

É preciso fazer assim para que muitos já entendam e abram seu entendimento 

e se abram para receber o Amor das Estrelas, de seus Irmãos Estelares que os 

amam com amor infinito. No amor que nos une. O amor de saber que somos a 

própria expressão do PAI MÃE-DEUS. Nós e você. 

Paz meu amado e até um próximo contato. 

Bençãos. 

Enviamos um abraço muito forte e apertado a cada um de vocês que ouvem e 

lêem esta mensagem 

 

 ASTHAR SERAN se despede 

 


